

Dienstag 9. Oktober 2018, 19.00 Uhr, Nonnenmacher-Haus (Gartenstr. 28)

Wohnen in Gemeinschaft - mit Assistenz und Pflege

Die selbstverantwortete Wohngemeinschaft Alter Güterbahnhof stellt sich vor

Nach intensiver Vorarbeit wird die Pflege-Wohngemeinschaft im Quartier Alter Güterbahnhof im März 2019 bezugsfertig sein. Das noch nicht allzu bekannte Konzept einer selbstverantworteten Gemeinschaft fördert eine aktive Mitarbeit der Angehörigen zum Gelingen des Zusammenlebens.

Grußwort und Einleitung

Frau Braun, Beratungsstelle für ältere Menschen

Pflegesituation und -entwicklung

Herr Lucke, Kreissenioorenrat

Vorstellung des Projekts Wohngemeinschaft Alter Güterbahnhof

Herr Ahlert, Mitten im Leben

Herr Laufer-Stark, nestbau AG

Nach der Vorstellung des Projekts gibt es Zeit für Fragen.

Veranstaltet von der VHS Tübingen und der Beratungsstelle für ältere Menschen